
 Interrogazione n. 1019
presentata in data 12 novembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Aeroporto Falconara – vendita quote Società Aerdorica”
a risposta orale urgente

Premesso:
che il trasporto aereo regionale è strategico per la mobilità dei cittadini e una migliore

connettività e mobilità intermodale rende la regione più attraente, più appetibile per
possibili investitori oltre che importante per lo sviluppo dell’economia imprenditoriale, per lo
sviluppo turistico che oggi rappresenta uno dei volani contro la crisi economica, e dei
servizi ad esso collegati;

che mantenere il segmento dei passeggeri nell’infrastruttura aeroportuale di Falconara
è d’obbligo per la ripresa economica e per manutenzione e la creazione dei posti di lavoro;

Considerato:
che da diverso tempo è aperta la trattativa con un magnate argentino per l’acquisto da

parte di quest’ultimo di quote della società Aerdorica;
che questo signore è proprietario di oltre cinquanta aeroporti nel mondo;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente, per conoscere quali
iniziative intendono assumere al fine di poter giungere ad una positiva definizione di questa
trattativa che si protrae da diverso tempo.


